

Mipymes se adjudican el 72% de los montos de las compras públicas en la Región de O'Higgins durante el 2018

- Entre enero y diciembre de 2018 se transaron 325 millones de dólares en la Sexta Región.

Más de US\$ 325.191.070 (209.331 millones de pesos) se transaron en el Mercado Público entre enero y diciembre de 2018 en la Región de O'Higgins. De ese total, las micro, pequeñas y medianas empresas se adjudicaron un monto de 233.331.901 dólares, esto es, el 72% de lo transado a través de la plataforma de ChileCompra www.mercadopublico.cl.

Los rubros más demandados en la región fueron los de Servicios de Construcción y Mantenimiento (43.771.994 dólares); Servicios profesionales, administrativos y consultorías para la gestión de empresas (34.789.986 dólares) y Equipamiento y Suministros Médicos (29.689.441 dólares). Las principales órdenes de compra, entre enero y diciembre, fueron las siguientes:

Institución	Código orden de compra	Motivo de la compra	Proveedor	Monto comprometido en pesos (USD)
Servicio de Salud de O'Higgins	1398-1577-SE18	Reposición Cefsam N°2 Eduardo de Gayter	Constructora Serval Ltda.	4.408.604.490 (6.474.533)
Universidad de O'Higgins	889473-50-SE18	Remodelación de la etapa 1 del edificio del ex hospital de Rancagua para Universidad de O'Higgins	Constructora GHG S.A.	3.934.670.142 (6.497.909)
Ilustre Municipalidad de San Vicente de Tagua Tagua	4371-104-SE18	Demolición y reposición de gimnasio de San Vicente de Tagua Tagua	Constructora Cauquenes S.A.	2.159.999.999 (3.172.203)

Cabe recordar que las órdenes de compra en www.mercadopublico.cl, a partir de las cuales se calculan los montos, corresponden a compromisos y no a pagos de los organismos del Estado.

Las entidades que más invirtieron en la región en el periodo fueron el Hospital Regional de Rancagua, con 25.810.539.586 pesos (40.342.514 dólares); Servicio de Salud de O'Higgins, con una inversión de

17.642.274.971 pesos (26.526.129 dólares) y el Hospital de San Fernando, con 9.192.964.303 pesos (14.354.917 dólares).

Contexto nacional

Durante el 2018, en todo el país se transaron a través de ChileCompra US\$ 13.104 millones (8,4 millones de millones de pesos) lo que implica un crecimiento de 5,6% (real) en comparación con el año 2017.

Las entidades públicas –ministerios, servicios, hospitales, municipios, universidades y FF.AA.- emitieron más de 2 millones 383 mil órdenes de compra en el año 2018 en la plataforma de compras públicas, a más de 73.700 proveedores, el 92,7% de los cuales son micro y pequeñas empresas.

A nivel nacional, las micro, pequeñas y medianas empresas se adjudicaron el 53% de los montos, superando los 6.954 millones de dólares.

